

# *Le cardinal cubain, Jaime Ortega salue les dialogues pour rétablir les relations entre son pays et les États-Unis*

---



Rome, 10 février (RHC-PL)- Le cardinal cubain, Jaime Ortega, archevêque de San Cristóbal de La Havane a salué le début du processus du rétablissement des relations entre son pays et les États-Unis, lors d'une messe au Vatican.

Jaime Ortega, qui a officié une messe à la basilique Saint Jean du Latran à Rome a mis l'accent sur les démarches du pape François pour obtenir la reprise des contacts entre les gouvernements de Washington et de La Havane et il a signalé que la patience et la persévérance ont permis un nouveau temps de rencontre et de dialogue pour les deux pays.

Lors de son sermon le cardinal cubain a manifesté son allégresse et son espoir dans un futur meilleur pour notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/46277-le-cardinal-cubain-jaime-ortega-salue-les-dialogues-pour-retablir-les-relations-entre-son-pays-et-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**